

*«Au bout de la mer, il y a la côte,
Au bout du vide et du néant,
Il y aura quelque chose,
Des plantes, des bêtes, des hommes,
Au bout de la mort, il y aura la vie...»*
Théodore Monod

Son épouse, Christiane **Paugam**;
Ses fils, Nicolas et Alexandre **Paugam**;
Ses petits-fils, Jonas et Léonard;
La famille et tous ses amis,
ont le chagrin de vous annoncer le décès de

Monsieur Georges PAUGAM

parti courageusement pour une énième aventure... lundi 4 janvier 2016 à l'âge de 66 ans.
La cérémonie aura lieu le jeudi 7 janvier à 15 h 45 en la chapelle du centre funéraire
de Saint-Georges.

L'incinération suivra dans la stricte intimité.

Mes remerciements vont au Docteur Anne Hügli et son équipe... Ainsi qu'à tout le personnel
de l'unité 8EL des HUG pour leur dévouement.

A la place des fleurs, vous pouvez faire un don en faveur de l'Association Morija (Mission
Médicale Kaya, Burkina Faso), CCP 19-10365-8.

Cet avis tient lieu de faire-part.